



**INVITATION PRESSE**

Marseille, le 17 juin 2014

**Le Club Marseille Terrafemina,**  
**en partenariat avec la Maison Méditerranéenne des Métiers de la Mode,**  
vous convie à son événement d'été,  
**« Dans les yeux de Designers Mode au féminin »,**  
**Mardi 24 juin, à partir de 18h, à la MMMM,**  
*19 rue Fauchier, Marseille 2e*

Pour son événement d'été, le Club Marseille Terrafemina a souhaité **mettre en lumière un secteur qui regorge de talents à Marseille, celui de la mode.** A cette occasion, le Club convie **quatre jeunes créatrices-stylistes marseillaises** de talent, à venir **partager leur parcours, leur histoire et leurs inspirations.**

Cette soirée aura lieu en présence et avec la participation de **Catherine Ormen**, Historienne mode, **Alix De Moussac**, Créatrice de lingerie, **Mary My-Linh**, Créatrice de prêt-à-porter et accessoires, **Caroline Hanny**, Créatrice de robes de mariée et **Les Etoiles de Lily**, Créateurs de bijoux.

=> **Merci de confirmer votre présence à [elsa.ozzola@gmail.com](mailto:elsa.ozzola@gmail.com)**

=> **Pour le public (hors presse)**

Inscription obligatoire à : [clubmarseille@terrafemina.com](mailto:clubmarseille@terrafemina.com) / Une participation de 30€ sera demandée à l'entrée.

**A propos du Club Marseille Terrafemina**

*Le Club Marseille Terrafemina a été lancé en juin 2013 sous l'impulsion de Danièle Prieur, Avocat, Déléguée régionale du Club. Réunissant près de 200 membres, le Club Marseille Terrafemina vise à fédérer des femmes actives, afin d'insuffler une dynamique féminine forte à Marseille, favorisant ainsi le développement économique, social et culturel local.*

*L'idée de « club » est née en 2008, avec pour ambition d'incarner les valeurs du média Terrafemina.com, favoriser les échanges et le débat. Association loi 1901, le club est ouvert aux membres de la communauté Terrafemina et leurs réseaux.*

**Contact Presse**

**Elsa Ozzola – T. 06 11 96 59 37- [elsa.ozzola@gmail.com](mailto:elsa.ozzola@gmail.com)**



## **A propos des invitées de la soirée « *Dans les yeux de Designers Mode au féminin* » :**

### **Catherine Ormen**

La mémoire, les rencontres et la transmission l'animent, Catherine Ormen en a fait le cœur de sa palette de métiers. Au quotidien, elle joue divers rôles, il y a : l'historienne de la mode, la consultante, l'enseignante, la commissaire indépendante et l'auteur.

Après une année de Science Po, Catherine Ormen s'est orientée vers ce qu'elle aimait : l'art et la mode. Elle a suivi l'École du Louvre, y a obtenu un diplôme de muséologie. En parallèle, elle a suivi les cours du Studio Berçot (école de stylisme). Puis elle a passé le concours de l'École du Patrimoine.

### **Alix De Moussac, La Nouvelle**

Alice de Moussac a fait ses premiers pas dans l'Atelier Chardon-Savard à Paris, s'en sont suivies de multiples expériences dans les maisons Vogue, Swarovski, Paco Rabane et Baptiste avant de créer en 2006 sa propre marque de lingerie. Cette styliste-illustratrice a été lauréate du Who's Next en 2010 et lauréate du Mediterranean Fashion Prize en 2014.

La marque devient cette année « La Nouvelle », en association avec la consultante mode Aurélie Grandemenge.

### **My-Linh Mary, Bird Song**

Bird Song... ce nom résonne comme un air de douce liberté, une mélodie poétique née de l'imaginaire éclectique de My-Linh Mary. Tout commence autour d'une ancienne broderie chinée, à la forme originale, qui inspire une blouse, une robe ou un accessoire.

Après 15 ans de stylisme dans les grandes maisons Antik Batik, Corinne Sarrut, Claudie Pierlot ou Sinéquanone, la créatrice quitte Paris pour Marseille et imagine l'univers Bird Song avec sa toute première collection printemps-été 2011.

### **Caroline Hanny**

Créatrice de robes de mariée, Caroline Hanny a suivi l'enseignement de l'école ESMOD Internationale Paris et y a obtenu son diplôme de styliste modéliste en 1999. De multiples expériences s'enchaînent alors, costumière de cinéma, professeur de modélisme, attachée de presse, styliste... Jusqu'au jour où elle reçoit le premier prix du concours Moda Domani présidé par Jean Pierre Mocho et Paco Rabanne. C'est le début de l'aventure en solo, la griffe « Caroline Hanny » est créée.

### **Céline Roussel, Les Etoiles de Lily**

Derrière « Les Etoiles de Lily » il y a Céline Roussel, passionnée d'écriture et d'histoires, elle donne naissance à Lily, une marseillaise imaginaire. De son côté, Laurent Roussel lui donne vie, à travers illustrations et croquis. Pour s'éloigner des histoires classiques, ces créateurs imaginent les souvenirs de leur personnage non pas sur papier mais en...bijoux !

Amoureux de Marseille, les créateurs ont eu l'envie de la valoriser, c'est ainsi que Les Etoiles de Lily sont nées en 2009, avec une première collection dédiée à la ville.

Contact Presse

Elsa Ozzola – T. 06 11 96 59 37- [elsa.ozzola@gmail.com](mailto:elsa.ozzola@gmail.com)

